

"Halt mich"

Es ist besser auf wütendes Verhalten eines Kindes nicht wütend zu reagieren, sondern ihm das Gefühl zu geben: "Ich verstehe dich, ich bin für dich da und möchte dir helfen."





"Halt mich"

Eltern haben oft feste Vorstellungen, Kinder sehr oft kreative Lösungen. Wenn Eltern und Kinder sich gut zuhören, dann können daraus neue kreative Vorstellungen entstehen.





"Halt mich"

Eine sichere Bindung zwischen Eltern und Kind ist die beste Grundlage für eine gesunde körperliche, psychische und soziale Entwicklung eines Kindes.

